Neu: "Spuk um Mitternacht"

pm LINGEN. "Spuk um Mitternacht" lautet der Titel des neue Kinderbuchs, geschrieben von der Autorin Alexandra Bergmann-Thünemann, die sich mittlerweile über das Emsland hinaus einen Namen gemacht hat.

Können Uhren sprechen? Können Puppen und Stofftiere tanzen? Können Spielzeuge ein Wettrennen austragen? Ja! In ihrem fünften Kinderbuch lässt die Autorin Bergmann-Thünemann Gegenstände lebendig werden, und dies um Punkt Mitternacht.

Wichtige Spielzeuge

"Mit diesem Buch habe ich mir selbst eine Freude bereitet. Es spricht mehrere Generationen an. Spielzeuge, die mir in meiner Kindheit wichtig waren, treffen auf Dinge, mit denen mein Sohn, also die nachfolgende Generation, aufwächst. Es handelt sich hier um ein Kinderbuch auch für Nostalgiker, eine Zeitreise in die 1970er-Jahre." Spannend sei es allemal nicht nur für ganz junge, sondern auch für ältere garantiert Schriftstellerin. Natürlich hat sie das Buch auch wieder selbst illustriert.

Das Kinderbuch ist ab sofort im Handel und online erhältlich.

Kontakt und weitere Infos über die vielseitige Autorin gibt es unter www.alexpresse.jimdo.com.



Alexandra Bergmann-Thünemann mit ihrem fünften Kinderbuch "Spuk um Mitternacht". Foto: Thünemann